Frankfurt am Main,

Stadträtin Sylvia Weber Dezernat für Bildung, Immobilien und Neues Bauen

4. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 23.09.21

Frage Nr.: 249

Dr. Kopler

Schulgebäude in der Seilerstraße 36

Das denkmalgeschützte Schulgebäude in der Seilerstraße 36 wird seit vielen Jahren nicht mehr genutzt und verfällt zusehends. In der Stellungnahme ST 1268 vom 08.07.2019 berichtete der Magistrat, das Gebäude solle im Rahmen der Umsetzung des Schulentwicklungsplans für die Beruflichen Schulen als Erweiterung für die Julius-Leber-Schule saniert werden. Mit der Umsetzung sollte nach Beschluss des SEPs durch die Städtverordnetenversammlung begonnen werden. Dieser Beschluss erfolgte am 26.09.2019 und ist jetzt fast zwei Jahre her.

Ich frage den Magistrat:

Warum ist in dieser Sache bislang noch nichts passiert, und wann ist mit Beginn und Fertigstellung der geplanten Sanierung zu rechnen?

Antwort:

Die Planungen zur Sanierung der künftigen Außenstelle der Julius-Leber-Schule in der Seilerstraße 36 wurden bereits aufgenommen.

Aufgrund von Kostensteigerungen im Baugewerbe musste eine neue Kostenberechnung beauftragt werden, sodass die angepassten Mittel für den Haushalt 2022 angemeldet werden konnten.

Mit den bereits zur Verfügung stehenden Planungsmitteln wurde Anfang 2021 die Erstellung der Bau- und Finanzierungsvorlage beauftragt, mit dem Ziel, im Jahr 2023 mit den Maßnahmen zu starten.

Sylvia Weber Stadträtin